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В статье рассматриваются предпосылки новой политико-правовой и функциональной роли институтов 
гражданского общества в обновлении и настройке политической системы. Предложен междисциплинарный 
анализ путей к открытым транспарентным и подотчетным механизмам представления, защиты, согласования 
и учета организаций интересов в принятии, исполнении, контроле и оценке решений публичной власти. Про-
водится сравнение моделей принятия политических решений в Российской Федерации и Европейском союзе. 
Выдвигается предположение, что институт групп интересов может сыграть роль триггера в развитии системы 
общественных коммуникационных отношений, прямых и обратных связей между государственными органами 
и институциональными негосударственными акторами. Возникновение системного партнера публичной власти 
обеспечит большую справедливость и эффективность совместно принимаемых решений в интересах преодоления 
множащихся проблем. Исследование носит во многом эмпирический характер, предлагая некоторые способы их 
разрешения в интересах развития конституционного строя в Российской Федерации.
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The article examines the prerequisites for a new political, legal and functional role of civil society institutions in 
updating and adjusting the political system. An interdisciplinary analysis suggests the ways to open, transparent and 
accountable mechanisms for organizations of interests representation, protection, agreement and taking into account 
within process of public authorities’ decisions preparation, conducting, takin, execution, monitoring and evaluation. 
A comparison of the models of political decision making in the Russian Federation and the European Union is carried out. 
Author puts forward a hypothesis that the political system institution of ‘interest groups’ would play the role of a trigger 
in the development of a Russian Federation public communication relations, with direct and feedback links between 
public bodies and institutional non-state actors. The emergence of a systemic partner of public authorities would result in 
a greater fairness and efficiency of jointly adopted decisions in the interests of multiplying problems solution. The study 
is, in many ways, of an empirical nature, offering some ways to such solutions within the framework of the constitutional 
order development in the Russian Federation.
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